
Residencial

Vía Célere levanta su nuevo edificio en A Coruña

La inmobiliaria empezará esta semana la construcción de su segundo activo residencial en la plaza de la Fábrica de Tabacos, donde ya cuenta con otro inmueble.

EjePrime
20 dic 2018 - 16:40



Vía Célere levanta su nuevo edificio en A Coruña. La inmobiliaria empezará esta semana la construcción de su segundo inmueble residencial en la plaza de la Fábrica de Tabacos, ubicación en la que ya cuenta con otro activo.

La promoción contará con 67 viviendas, plazas de garaje y trasteros, además de áticos.

El plazo de ejecución del proyecto es de 36 meses y está localizado en uno de los tres solares que quedaron desocupados a causa de la crisis inmobiliaria, según informa *La Opinión de A Coruña*.

El grupo San José adquirió los terrenos en propiedad en 2005, y obtuvo la licencia dos años después para edificar en dos de las parcelas. El desplome del sector, sin embargo, provocó que los proyectos se paralizaran hasta que Dospuntos, empresa fusionada con Vía Célere desde septiembre de 2017, adquirió las fincas en 2016.

En los últimos meses, Vía Célere ha desembarcado en la Comunidad Valenciana, Girona e Ibiza, además de reforzar su presencia en la Costa del Sol, Barcelona, Sevilla y Valladolid. **Desde su fundación en 2007, la empresa ha entregado más de 2.326 viviendas.**